メタセコイヤー太田人の軌跡~



太田小学校 学校だより 6月号

R4.5.31(火)



感動・感謝!運動会, 有り難うございました。

感染症対策と熱中症対策の両方を意識しながら、ゴールデンウイーク明けから練習を積み重ねてきた運動会が無事終了しました。子どもたちは練習の成果を発揮し一人一人が輝くとともに、太田小学校ならではの集団の美しさを感じることができました。子どもたちの頑張る姿は、私たちにたくさんの感動と元気を与えてくれました。6年生の児童は自分たちの演技だけでなく、準備や係の仕事、片付けにも使命感をもって取り組み、運動会を支えてくれました。ご来場の皆様には、温かい拍手や励ましの声をいただき有り難うございました。運動会という学校行事を頑張り抜いたこと、そして頑張りを認め褒めていただいたことで、子どもたちは、達成感や充実感、自己有用感を実感し、また一回り成長しました。

さて、本年度は学校水泳を実施する予定で準備を進めています。3年ぶりの学校水泳となりますので、今の3年生以下の学年は初めてとなります。プールでの水泳指導時だけではなく、更衣する際やマスクを着脱する際の留意点等、感染症対策を講じながら実施していきます。保護者の皆様のご理解とご支援をお願いします。



3,4年生のソーランは太田小学校の伝統となってきました。気合の入ったかけ声で身体も心も一つに頑張りました。



1,2年生は200mのトラックを4つに分けて1人50mを走り、バトンをつないでリレーをしました。ダンスもとてもかわいく、 玉入れもリズムに乗って楽しみました。

5,6年生はペアの子とアイコンタクトで繋がりながら、一人一人が高学年としてのプライドをもって演技しました。その気迫と集団としての美しさに感動しました。

(文責) 校長 嘉納 誉人



【学校での様子】

みんなで協力, 石拾い大会 5月16日, 17日, 19日

みんなが安全に運動会の練習ができるようにと、環境委員会が 企画して「石拾い大会」を低学年の部、中学年の部、高学年の部 に分けて実施しました。短時間でしたが、どのクラスも協力し合 って、一生懸命に拾いました。お陰で運動場の小石が少なくなり、 安心して運動会の練習ができるようになりました。



感謝!花の植替え、花壇の整備 5月23日(月)

はなっこグループと文化部の委員さん,そして園芸委員会の子どもたちが協力して,夏・秋用に西の花壇や赤レンガ沿いの花壇の花を植え替えました。花を育てたり、眺めたりすることを通して、さらに心優しい太田っ子に、より温かい学校環境になるように努めます。はなっこグループへのご参加お待ちしています。



【お知らせとお願い】

感謝!絵本の読み聞かせ、

愛称「ぐりとぐら」

6月1日の朝から絵本の読み聞かせが始まります。5月18日にはボランティアの皆さんが集まられて、それに向けての研修会を実施されました。その際にグループ名を「ぐりとぐら」と決定されました。子どもたちの感性を豊かにし、図書に親しむ習慣をつけてくださる活動に感謝です。

熱中症対策と衣替え・マスク着用

例年6月1日の前後2週間を衣替えの移行期間としていましたが、気候・気温の変動に臨機 応変に対応するために、本年度はその基準をなくしました。併せて熱中症対策として、日傘や 麦藁帽子の使用も必要に応じて声かけをしてあげてください。また登下校中の

マスクについては,「着用しなくてよい。ただし,大声を出さない。」と指導していますので,ご確認ください。

= 太田の子をみつめて(その3)=

学校の北側には山があるため、毎日たくさんの落ち葉が落ちます。ある日、その場所を担当している掃除当番の児童と一緒に、落ち葉を掃いていました。すると、「教頭先生、ごみ袋をもう1枚ください。」と言われたのです。3人で2袋分の落ち葉を集めようと言うのです。目標をもった子どもたちは、それぞれに懸命に掃いたり拾ったりしていました。そのうち、「こっちするから、あそこを頼む。」「袋を広げとくから入れて。」など、互いに声を掛け合いながらてきぱきと動いていました。10分も経たないうちに2つのごみ袋はいっぱいになりました。その後も、ごみ袋を抱えて小走りにごみ捨て場に向かったり、使い終わった掃除道具を黙々と片付けたりしていました。結果、見事に時間内に片付けまで終えていました。

額に汗をにじませながら、自分たちで考え、時間も意識しながら協力して取り組めた3人の姿を見て、目標をもつことの大切さを改めて感じました。達成感に満ちたよい表情で教室に戻っていった3人が、とてもかっこよく見えました。

(文責 教頭 三宅 優一)

【 がんばりの足跡 】

本校学校教育活動及び「公共団体」主催の社会教育活動(スポーツ・文化)の範囲の内容で頑張りを讃え、掲載させていただきます。

◇第1回FC谷八木カップ U10 (5月5日)
優勝 太子FCJr.

◇エンジェルス杯ソフトボール大会(5月3日)三位 太田ファイターズ

◆第19回兵庫県小学生学年別柔道大会(5月8日) 二位 平田 岳士(5年)

◇西播磨リトルソフトボール春季大会(5月15日)
ジュニアの部 三位 太田ファイターズ

◆青木杯ソフトボール大会(5月22日)三位 太田ファイターズ

◆第56回太子町剣道大会 (5月22日) 小学6年生の部 優勝 後藤 由美香(6年)

◇ピティナ・ステージ 継続表彰 (5月22日)5回 岸本 彩(5年)



【 運動会成績発表 】

学年	リレー 優勝	競争遊戯 優勝
1年	1組	1組
2年	1組	1組
3年	2組 5組	1組
4年	2組	5組
5年	2組	1組
6年	2組	1組



ZH-WO-

それぞれの係が使命感をもって, 運動会を支えました。お陰ですばら しい打運動会になりました。

どの学年も元気いっぱい, 力いっぱい演技し, 運動会を楽しみました。